



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 339
16 de junio de 2016

Nuevos docentes recorren iconos emblemáticos de la Universidad Central del Ecuador

El director de la Carrera de Sociología de la Facultad de Jurisprudencia de la Universidad Central del Ecuador, MSc. Francisco Hidalgo, con la colaboración del docente Diego Velasco realizó un recorrido por los principales lugares históricos de la institución con los nuevos docentes ganadores del último concurso de méritos y oposición con el objetivo de fomentar la identidad centralina en los profesores.

Diego Velasco destacó los principales sitios históricos que forman parte del acervo cultural tales como el reloj de piedra, la Plaza Indoamérica, el edificio administrativo, el teatro universitario y el Mural "Historia del Hombre y la Cultura" realizado en 1958 por Oswaldo Guayasamín, ubicado en la Facultad de Jurisprudencia, Ciencias Políticas y Sociales.

El Museo Antropológico Antonio Santiana fue otro punto de visita en donde los docentes pudieron apreciar la colección antropológica y arqueología. Diego Velasco recomendó, a los nuevos profesores, utilizar este espacio cultural dentro de la programación de sus clases. **N.S**

